



Colegio Científico Montessori

Grado: Quinto bachillerato

Profesor: Eliezer López

Materia: Ciencias sociales y formación ciudadana 5

Alumno: Alan Williams Magdaleno Gonzáles Chávez

Tema

Protagonistas de la educación



Protagonistas de la educación

Este texto es una reflexión pedagógica sobre la educación actual y los actores de la misma, mediante una mirada general de la necesidades del mundo moderno en materia de educación y la asimilación de las mismas por parte de maestros y estudiantes, la funcionalidad de la comunicación y la autonomía que toma el estudiante en el proceso de aprendizaje gracias a la globalización de la información, este texto no pretende cerrar la crisis de identidad del profesional de la educación o del estudiante, sino plantear una continua construcción pedagógica sobre dichos temas, que cada vez son más complejos y parece ser que se salen de las manos de los pensadores filósofos y pedagógicos, debido a la aceleración informática del mundo actual.

Desde hace mucho el hombre como ser social se ha propuesto enseñar diversos temas y de acciones a cada generación, constituyendo poco a poco lo que en la actualidad se llama educación, que principalmente se le asigna a dos entidades sumamente importantes en la sociedad, la familia y la escuela, que son dos instituciones que a lo largo de los siglos se han encargado de criar, socializar y preparar a las nuevas generaciones para insertarse positivamente en el mundo social y cultural de los adultos.

En la familia el niño adquiere sus primeras lecciones educativas sobre valores, comportamientos y poco a poco va formando su personalidad tomando como referente principal en su formación a los padres o personas mayores dependiendo del contexto sociocultural o familiar del individuo, una vez que el niño adquiere sus primeras lecciones es llevado a la escuela donde lo más probable es que comparta con otros estudiantes, pero muy especialmente con sus maestros que pasan a ser el referente intelectual del niño en la adquisición de conocimiento, y no debemos olvidar que el docente no es un mero transmisor de conocimientos, sino que además es un fuerte agente socializador y que, con su docencia transmite una serie de valores que van a calar, directa o indirectamente, en la formación de menores y jóvenes.

Estas palabras nos llevan a pensar el accionar docente, una labor que implica una serie de características muy difíciles de definir, ya que se consideran las mismas deben ir en función del contexto donde se desempeña que dentro del punto de vista sociocultural difieren en varios aspectos entre sí.

Esto ocasiona que a la escuela y a los docentes de hoy se les exija hacer todo lo que la sociedad, los estados y las familias no están haciendo.



ACTORES EDUCATIVOS

